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PERNIGOTTI Massimo 
 
Anche io condivido  il ragionamento fatto dai consiglieri dell’opposizione e 

vorrei ribadire che questo riguarda uno dei punti specifici che sono andati a 
svilupparsi nella commissione, alla quale io ad oggi ho partecipato.  Sostanzialmente, 
sarebbe giungere ad un risultato senza avere completato l’analisi, la verifica e quindi 
quel percorso che ci siamo dati da qua a dicembre.  
Capisco che la mozione era stata presentata prima, probabilmente non sapendo 
quando sarebbe partita  esattamente  la commissione rifiuti, però, visto che la 
commissione deve raggiungere fra gli obiettivi posti  anche questo, mi sembrerebbe 
opportuno  non scavalcarla 
 
 
 
 


